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 東近江市議会議長 河 並 義 一 様
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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.新たな教育委員会

制度と東近江市の

教育課題等ついて 

(1)新制度による藤田教育長の所信について 

(2)総合教育会議の内容と開催状況について 

(3)教育委員の任命について、委員の増員や

公募の考えは 

(4)東近江市教育委員会の課題について 

①いじめ問題や学力低下対策は 

②学校の安全確保は 

③教育施設整備について 

(5)能登川スポーツセンター整備の現在の進

捗と今後の予定について 

教育長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 
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